

Hemos afirmado que la Revolución Cubana inicia una gran revolución a lo largo de la América Latina, la segunda revolución histórica de nuestros pueblos. La primera fue (...) por la independencia nacional política. Ahora es la revolución por la independencia económica, la revolución por la emancipación de nuestros países del imperialismo norteamericano. VLT Escritos sobre Cuba. -Discurso. 19/XI/ 1961, en el acto en apoyo a la Revolución Cubana, organizado por el PPS en el Teatro Lírico de la Ciudad de México.

"El sol de nuestra época es la teoría del socialismo científico; el que la posea y la sepa aplicar, tendrá el arma más poderosa para dominar todos los obstáculos y para señalar a los pueblos su camino" Mao Zedong citado por Vicente Lombardo Toledano en *Diario de un viaje a la China Nueva*. Ediciones Futuro. 1950 pag. 160



Trinchera Lombardista

DIRECCIÓN NACIONAL DEL PARTIDO POPULAR SOCIALISTA. Número 12/26/10/2024

YANQUIS:

BASTA DE ODIOS CONTRA QUIENES PIENSAN DISTINTO.

¡BASTA DE BLOQUEO A CUBA!

3 DE FEBRERO DE 1962: ESTADOS UNIDOS DECLARA EL EMBARGO TOTAL CONTRA CUBA

Estados Unidos ayuda a Israel a asesinar a casi 50 mil niños, mujeres y ancianos en Gaza. En cambio, Cuba ha enviado médicos a 56 países que requieren ayuda humanitaria.

En Cuba, cuyos trabajadores eran explotados sin piedad y sin leyes por los patrones gringos y cubanos, estalló la Revolución dirigida por Fidel Castro y un grupo de héroes triunfante el 1 de enero de 1959. Entonces desde la Presidencia de Estados Unidos John F. Kennedy, aliado de los terratenientes y de yanquis explotadores decretó el embargo inhumano que a través de los años se ha agudizado y convertido en **bloqueo asesino** que impide la compra de alimentos que no se producen en la isla, de medicamentos indispensables y herramientas, así como maquinaria y refacciones para el desarrollo económico de ese país hermano.

Hay toda una historia de infamias en este proceso como la suspensión del suministro de petróleo a Cuba en 1960 así como la suspensión de compra y venta de cualquier producto.

La cuota azucarera fue reducida poco a poco hasta ser nulificada por completo. Era el principal producto de Cuba. El 3 de enero de 1961 Estados Unidos rompió relaciones diplomáticas con el gobierno cubano y en mayo de 1964 el gobierno imperialista prohibió la venta de medicamentos y equipo médico a Cuba. Desde 1987 se decretó la prohibición a cualquier barco que llegue primero a Cuba e intente tocar después puertos estadounidenses, pues se les sanciona. Se prohíbe a

1 DE OCTUBRE DE 1949: FUNDACIÓN DE LA REPÚBLICA POPULAR CHINA

Sin la acción decisiva del Partido Comunista de China y del gran dirigente Mao Zedong no hubiese sido posible la fundación, la existencia y las victorias de la China actual.

Es claro que con la orientación del Partido Comunista de la Unión Soviética (PCUS), los comunistas chinos fundaron el Partido Comunista de China en 1921. Ese hecho fue trascendental en la historia de la nueva China, pues la revolución democrática del pueblo chino, a partir de ese momento, iba a tener una teoría correcta que dirigió el combate revolucionario orientado por el marxismo y el leninismo. Mao Zedong había expresado que: "La Revolución de Octubre ayudó a las fuerzas progresistas (...) de China, a adoptar la concepción proletaria del mundo como herramienta para estudiar la realidad del país y para reconsiderar sus propios problemas."

cualquier nación y compañía la venta a Cuba de cualquier mercancía como refacciones eléctricas para dar mantenimiento a las plantas de energía eléctrica.

EL MUNDO DICE





¿POR QUÉ EL GOBIERNO DE ESTADOS UNIDOS ODI A CUBA SOCIALISTA?

La idea, el “principio” sobre el que se sustenta la acción política de Estados Unidos para América Latina es la llamada doctrina Monroe que implica el ridículamente llamado *destino manifiesto*, de orientación cuasi-religiosa que invoca a la divina *providencia* para satisfacer bastardas ambiciones materiales.

Estados Unidos es una nación forjada a punta de bayoneta y pistola y en modo alguno sobre el purismo de una idea aristotélica (léase en *Política*) o bajo los palios de ideas auténticamente democráticas, porque surgió sobre una montaña de cadáveres de indígenas de pueblos originarios asesinados y despojados y, después, (cuando trajeron a miles de esclavos de África), bajo un régimen de criminal discriminación y explotación del trabajo esclavizado y aplicando la peor servidumbre feudal. Pero además, es una nación que se desarrolló y creció robando territorios a España, a Inglaterra, a Francia, a los pueblos indígenas y sobre todo a México, o haciendo sucios negocios y maniobras para acrecentar su territorio como con Borinquen.

Pues bien. En el territorio yanqui hubo líderes como Jefferson que escribió por 1807: “siempre he mirado a Cuba como la suma necesaria para la nación estadounidense”. Después, Quincy Adams dijo muchas veces que “el mundo debe acostumbrarse a que el continente americano es propiedad de Estados Unidos”. Es más: dijo que Cuba es una fruta madura que una vez separada de España deberá caer en la Unión Americana porque “los cubanos son incapaces de sostenerse por sí solos como nación.”

Existe una carta repugnante del Subsecretario de Guerra yanqui al teniente general de apellido Miles, jefe de las fuerzas de intervención contra Cuba, fechada el 24 de diciembre de 1897 que dice: “nuestra política se concreta a apoyar siempre al más débil contra el más fuerte hasta la completa exterminación de ambos (cubanos y españoles) para lograr anexarnos la Perla de las Antillas.”

Más todavía. La noche del martes 15 de febrero de 1898 una poderosa explosión despedazó al acorazado estadounidense de nombre *Maine* fondeado en la Bahía de La Habana. Las investigaciones han concluido que fue la propia Marina de los Estados Unidos la que hizo estallar al buque de guerra asesinando a 251 de sus jóvenes marinos, sacrificándolos para culpar a España y anexarse a Cuba. Curiosamente casi todos los oficiales habían descendido del buque de guerra al momento del estallido. Es decir, el gobierno estadounidense ha sido capaz de las más sucias atrocidades para lograr sus fines.

En consecuencia, cuando la Revolución Cubana logra la victoria y les impide a los Estados Unidos seguir usando a Cuba para sus negocios y para mantener el control mundial del azúcar y más cuando el heroico grupo de revolucionarios implanta un régimen distinto al capitalismo estadounidense, el odio de los imperialistas alcanza niveles de locura que los ha llevado al genocidio y a tomar sanguinarias medidas de guerra contra el pueblo cubano, “en tiempos de paz”.



BOLETÍN DE PRENSA DE LA DIRECCIÓN NACIONAL DEL PPS

La Dirección Nacional del Partido Popular Socialista manifiesta su condena a la criminal política estadounidense de bloqueo a la isla de Cuba, mismo que ha derivado en problemas de carencia de alimentos, de desarrollo, de infraestructura y, entre otros, de adquisición de materiales vitales que no se pueden producir en Cuba porque Estados Unidos impide transacciones comerciales sancionando a compañías y gobiernos extranjeros que las realicen.

El colapso del sistema eléctrico tiene que ver con la imposición por Estados Unidos de medidas que hacen imposible la reposición de partes esenciales de las plantas generadoras de energía que se han usado por muchos años y que sufren un desgaste natural, pues la política yanqui sanciona a cualquier empresa que venda piezas de repuesto al gobierno cubano con lo que se provoca un daño criminal al pueblo de Cuba.

El apoyo de la comunidad internacional a Cuba, sobre todo de los gobiernos progresistas y antimperialistas, debe trascender la votación en la Asamblea General de las Naciones Unidas para eliminar el bloqueo y propiciar una salida política y económica que ayude al pueblo y al gobierno de la Isla a resolver los ingentes problemas, desde luego con la participación decidida del pueblo cubano.

POR LA DIRECCIÓN NACIONAL DEL PARTIDO POPULAR SOCIALISTA

HÉCTOR MARIN REBOLLO
Secretario General

LUIS LINO GUZMÁN RIVERA
Secretario de Relaciones

Ciudad de México, 24 de octubre de 2024



TRINCHERA LOMBARDISTA

ÓRGANO DE LA DIRECCIÓN NACIONAL DEL PPS
ÁLVARO OBREGÓN 185. COL. ROMA. CIUDAD DE MÉXICO

Tel: 55 2454 6593, Cel: 7222646341 y 7299734067,

C. electrónico: hecmare@gmail.com